



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-20

26/08/2024

LEGISLATIVO

#TELECOMUNICACIONES

ALERTAN POR POSIBLE DESAPARICIÓN DE AUTÓNOMOS

FIRMAS DE INVESTIGACIÓN SEÑALAN QUE
“GENERA INCERTIDUMBRE Y DESINCENTIVAN
INVERSIONES”. PARA LA COPARMEX, PONE
EN RIESGO EL EQUILIBRIO DE PODERES

POR V. REYNOLD Y Y. ZARAGOZA/P20



#PIDENCONTINUIDAD

Alerta eliminar a autónomos

COPARMEX DIJO QUE SE PONE EN RIESGO LA DEMOCRACIA DEL PAÍS

7

ORGANISMOS INDEPENDIENTES SE BUSCAN ELIMINAR.

22

DIPUTADOS VOTARON A FAVOR DE SU ELIMINACIÓN.

17

LEGISLADORES EMITIERON SU VOTO EN CONTRA.

POR V REYNOLD Y Y. ZARAGOZA

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) advirtió que la desaparición de los órganos autónomos pone en riesgo el equilibrio de poderes y la democracia.

Refirió que aunque el dictamen para extinguir siete organismos autónomos se presenta bajo el argumento de la austeridad, en realidad representan sólo 0.05 por ciento del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024.

Ello, luego de la aprobación, en lo general, del dictamen que extingue siete organismos autónomos por la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, con 22 votos a favor y 17 en contra.

Estas instituciones que se busca eliminar son el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), el

POSTURAS

1

• Coparmex dijo que estos organismos son mecanismos de contrapeso para el gobierno.

2

• INAI y Cofece piden dialogar y reconsiderar la propuesta de su desaparición.

3

• Legisladores de Morena y sus aliados votaron para la eliminación de estos organismos.

Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu), la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

“Seguiremos defendiendo la existencia de estos entes que son pilares esenciales para la protección de los derechos ciudadanos y la preservación de un sistema democrático robusto”, indicó a través de un comunicado.

The Competitive Intelligence Unit (CIU), firma de investigación de mercados con alcance global, señaló que la desaparición del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) “genera incertidumbre y desincentiva el ejercicio de inversiones, la expansión de la infraestructura y la competitividad en la oferta de servicios”.

Por su parte, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) aseguró que desde su creación ha logrado que la política de competencia económica registre beneficios históricos al garantizar la sanción de prácticas anticompetitivas y contribuir al desarrollo económico incluyente en beneficio de la población. 🗳️



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-20

26/08/2024

LEGISLATIVO



• **EN CONTRA.** El organismo patronal dijo que los autónomos representan 0.05% del PEF para 2024.